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回―タリーは機会の輝を開く

<<  2020・ 9・ 29>>

第 1793回例会

本日のプログラム

○通常夜問例会

□第 1792回例会報告書 令和 2年 9月 15日

○点鐘 12時 30分

○ロータリーソング

『それでこそロータリー・四つのテスト』

□会長報告              (会 長 鷹巣修)

みなさん、こんにちは !

先週は早朝座禅 大変お疲れ様でした。

早速ですが、私がコロナウィルスに感染したという噂を

聞きまして、驚きました。確かに体調を崩し、自立神経に

異常ありの診断を受け、検査をしましたが、ウィルス性は

なく、内臓疾患と言うことで明日 市民病院にて詳細な結

果がでます。安心の程をよろしくお願いいたします。

もしかしたら、今お話しすることが噂で混同されたかもし

れませんが、皆さんに報告しなければならない事がありま

して、先週、当館を会議で利用した方が、その後コロナで

陽性反応が出たと主催者から報告をいただきました。幸い

輔 YSK
代表取締役 吉田勝昭

伊勢崎市三室町 402な 1

TEL0270163‐ 6010 FAX0270163‐ 6150

メイクアップはお近くでどうぞ !
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回南崎勢得

当館、はじめ会議の出席者での濃厚接触者はなく、保健所

の方からも通告はありませんでした。こちらから、保健所

に聞いたところでは、ウィルスも最大 72時間で死滅するの

でなんら問題なく、営業を続けてくださいとのお話しでし

た。身近な方が感染するのはこれがはじめてで、対応にも

困惑しましたが、だいぶこのウィルスも解明してきたよう

で、正しく感染対策をしていれば過乗Jに恐れたりすること

ないのかと思いました。なにより感染した方は気の毒で、

我々としては平然と接してやれることが重要だと″思つた次

第です。

本日は、会員卓話として日端さんより、改めて、自己紹

介と保険のお話しをいただきます。貴重な情報が聞けるか

もしれないので、じつくり聞いてください。

また例会後、群馬県ロータリークラブ野球大会のスケジュ

ール確認と 打合せを行います。野球部の方とお手伝いの

方は、打合せに参加をお願いします。それでは本日もよろ

しくお願いいたします。

□報 (幹事 田原明美)

○先週8日 (火)は、6:30～同乗院にて早朝坐禅例会でし

た。16名で参加し貴重な体験をしてきました。冬期間も一

週間ほど坐禅堂を開放しているそうです。

有限会社 名和造園土木

代表取締役 吉井正

伊勢崎市山王町568

TEL1027032‐ 1429 醒 1027032‐ 7030

本年度クラブテーマ

世界危機の中s新しい生活機式を迫及しながら.南RCの辞で,何ができるか寺えs実行しよう !

会員増強目標 寄付目線
ひとりひとり運動として 2年以内で会員が 1人紹介
し入会させよう !そ して、                

☆口~タ リー財団年次寄付 (1人当たり150ドル以上 )

2021年 6月 末までに 50
人体制にする。 ★ポリオプラス (1人当たり30ドル以上 )

重要な事業 ★米山奨学寄付 (1人当たり16,000円以上)

★第 2分区日のホス トクラブとして各事業運営
☆米山奨学生受入

金曜 日 伊勢崎東RC 伊勢崎プリオパレス 12i00～ 第1・ 3木曜日 伊勢崎回―タエアクト・クラブ 伊勢崎プリオパレス 19: 30～

金曜日 伊勢崎 RC 伊勢崎ブリオパレス 12110～ 錠 日 四ツ磐部訴RCロ インウー7ク ト部 四ツ葉学園 12 : 50-

木曜日 帥 RC ニューいづみ 12t10～ オ翌召日 群馬境 RC 群馬銀行境支店 12:10～



○伊勢崎ロータリークラブと伊勢崎東ロータリー

クラブから、会場の都合により、例会 日、点鐘時

間変更のお知らせが届きました。

伊勢崎RCは水曜 日、点鐘 12:10→ 10月 より毎

週金曜日、点鐘 12:10に変更になります。

伊勢崎東RCは月曜日、点鐘 12:30→ 10月 第 2

週より毎週金曜日の点鐘 12:00に変更になります。

○来週は、秋分の日で休会です。

次の例会は、29日 例、2回 目の通常夜間例会です。

P M6:30点鐘ですので宜しくお願い致 します。

例会のみ出席の方は、持ち帰 りお弁当を用意致し

ますので、前もつて事務局までお知らせください。

○新会員セミナーの案内が届いてお ります。対象

は入会 3年未満の会員です。

対象の会員には、本 日、ご案内をFAX致 します。

○本 日、例会終了後、ロータリークラブ野球大会

の打ち合わせ会議がありますので、関係者は残つ

て下さい。

○メイクの際は、例会変更等がございますので、

事務局にお問い合わせください。

□出席報告  9月

最近の出席率

日 付 出席者数 会員数 出席率 (%)

9月 1日 23 31 74.19

9月 8日 早朝坐禅例会 31 100

9月 15日 23 31 74.19

□米山奨学会・ ロータリー財団寄付

新井茂雄さん 。小谷野晃良さん 。鈴木昭彦さん

田原明美さん 。松島秀典さん 。山川幸洋さん

□会員卓話 田端宣章会員

□委員会報告

○週報に闇山刻様、豊鉄水工業僻様を掲載致しま

した。 クラブ広報委員長 大竹正城

09/18働、四ツ葉学園 IA部に米山奨学生のグテ

君と鷹巣会長、矢内米山カウンセラー、私で訪問

してきます。  インターアクト委員長 齋藤要

テーマ『企業リスクに備える損害保険』

ロニコニコBOX委員会

ご協力ありがとうございました。

2020‐21年度 累計 173,000円

□早朝坐禅例会 第 1791回例会 2020,9.8例

於 :同飛院 6:30-7:30

坐禅 。経行 。坐禅 (坐 したまま読経・般若心経 )

□四ツ葉学園インターアクト部・米山奨学生交流会

2020,9.180 17:00-18:00

四ツ葉学園にて米山奨学生のグテ君によるコー トジ

ボワールの紹介講座を四ツ葉学園インターアク トメ

ンバーに向けて行つて来ました。参加は生徒 1ヽ5名 、

顧問の川島先生、鷹巣会長、奨学生カウンセラー矢

内さん、齋藤の 3名です。内容は国の場所から家族

食べ物 産業は主に農業が中心である事 政治情勢と

日本ではほとんど見聞きする事ができない事で 非

常に充実した興味深いものでした。生徒からの質問

から 日本を知るきつかけは授業とアニメであつた、

日本は IT教育が世界で進んでいる国であるため学

びにきた等 とても活発な交流ができました。講座後、

日村校長先生から 1年生向けに講座を開いてもらえ

ないか。との依頼を頂き、検討する事を約束してきま

した。 インターアクト委員長 齋藤要

□群馬県ロータリークラプ野球大会12020。 9.261■ l

会場 :登利平桃ノ木)||グランド (ホ クトクラブ)


